

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ortsverband Grefrath · Hochstraße 45 · 47929 Grefrath

Gemeinde Grefrath  
Bürgermeister Manfred Lommetz  
Rathaus

47929 Grefrath

**Fraktion im Gemeinderat Grefrath**

**Jens Ernesti**  
Fraktionsvorsitzender

Geschäftsstelle  
Hochstraße 45, 47929 Grefrath  
Tel.: +49 (2158) 9 29 90 72  
[www.gruene-grefrath.de](http://www.gruene-grefrath.de)  
[info@gruene-grefrath.de](mailto:info@gruene-grefrath.de)

Grefrath, 07. Juli 2017

## **Antrag zur Entwicklung eines Konzepts zur Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit der Gemeinde Grefrath**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Lommetz,

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt hiermit folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt ein Konzept zu entwickeln, mit dem die Öffentlichkeitsarbeit der Gemeinde intensiviert werden kann.

### **Begründung:**

Öffentlichkeitsarbeit ist eine der Pflichtaufgaben der Gemeinde und gewinnt – insbesondere auch im Bereich Internet - immer mehr an Bedeutung. Eine gute Öffentlichkeitsarbeit macht Entscheidungen transparent, informiert über alle aktuellen Geschehnisse in der Gemeinde und bietet den Bürger\*innen den Dialog an. Eine weitere wesentliche Aufgabe ist die Schaffung einer ausreichenden Informationsbasis für eine effektive Mitarbeit der Bevölkerung am demokratischen Willensbildungsprozess.

In den letzten Monaten nimmt die GRÜNE Fraktion im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit vermehrten Handlungsbedarf wahr. Auf der Internetseite der Gemeinde haben wir zuletzt zahlreiche Informationen zu aktuellen Gemeinde-Geschehnissen aus erster Hand vermisst. Wir möchten nur einige Beispiele nennen: Wo sind die Informationen zu OEDTlive? Wo finden die Bürger\*innen Informationen zur Freibadsituation? Wo gibt es Informationen darüber, welche Maßnahmen der Bodenversiegelung in Vorgärten erlaubt und welche meldepflichtig sind? An welcher Stelle wird über Zeitpläne von Baumaßnahmen informiert? Das ist nur ein Auszug aus dem, was den Anspruch einer mündigen Bürgerschaft auf Information für seine Entscheidungsfindung und für seine persönliche Integration als Teil einer Gesellschaftsstruktur erfüllt.

Anlässe der Öffentlichkeitsarbeit sind also in Fülle gegeben. Im Zuge der Erstellung des Konzeptes sollte die Gemeinde die Möglichkeiten prüfen und Vorschläge für eine intensivere Öffentlichkeitsarbeit über die Homepage [www.grefrath.de](http://www.grefrath.de) und die sozialen Medien erarbeiten.

Wir GRÜNE sind der Meinung, dass in der Gemeinde viel Gutes passiert und vieles bewegt wird, über das gerne auch berichtet werden kann. Alles andere hieße ohne Not Potential zu verschenken.

Mit freundlichen Grüßen,

  
Jens Ernesti

Fraktionsvorsitzender